

Die Stadt Emmerich am Rhein freut sich über Schiffstouristen ab Emmerich, tun aber nicht genug für Busfahrer. Und gerade die Schiffskunden müssen nahe an den Anleger an der Stadtplatte kommen.



Es wäre am Haltepunkt Steinstraße / Alter Markt selbst bei Berücksichtigung von Brandschutzfragen gut möglich, vorhandene Fahrradständer zu versetzen, ebenso wie zwei Bänke. Dann können dort problemloser als heute die Busfahrer ihre Gäste rein- und rauslassen, mit kurzem Weg zum Schiff.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Sigmund

BürgerGemeinschaft Emmerich
Fraktionsvorsitzender Joachim Sigmund
Telefon: 02822/751991

eMail: Fraktion@BGEEmmerich.de
www.BGEEmmerich.de
Facebook, Twitter, Instagram: BGEEmmerich